

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 05. Februar 2013

Verkehrssituation Knoten Rauenthaler Straße/Marcobrunnerstraße/Klarenthaler Straße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

1. Der Magistrat wird gebeten, **nur** noch das Rechtsabbiegen für den Verkehr von der Rauenthaler Straße / Marcobrunnerstraße. in die Klarenthaler Straße zu erlauben.
2. Es sollte ein erweitertes Einbahnstraßensystem bezüglich der Marcobrunnerstraße und der Rüdeshheimer Straße konzipiert werden, um den Durchgangsverkehr vom 2. Ring in den 1. Ring zu unterbinden.

Begründung:

Durch die Möglichkeit des Linksabbiegens in Richtung Dotzheimer Straße (nur möglich, wenn die Klarenthaler Straße frei ist) entsteht morgens einen Rückstau des KFZ-Verkehrs in die Wohngebiete. Besonders betroffen sind die Straßen Marcobrunnerstraße und die Rauenthaler Straße (siehe Abbildung). Des Weiteren entsteht eine erhöhte Unfallgefahr durch den Rückstau des KFZ-Verkehrs und die regelwidrig parkenden PKWs in dieser Kurve.

Beschluss Nr. 0006

1. Der Magistrat wird um Kontrolle des verkehrswidrigen Parkens im Einmündungsbereich gebeten.
2. Der Ortsbeirat bittet um Lösungsvorschläge für ein reibungsloses Abbiegen aus der Marcobrunnerstraße in die Klarenthaler Straße / An der Ringkirche (evtl. ließen sich die Abbiegemöglichkeiten durch Pfeilmarkierungen konkreter darstellen).

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V. (Ziffer 1)

Dezernat IV z.w.V (Ziffer 2)

Kopp
Ortsvorsteherin